

Sehr geehrte christliche Glaubensbrüder und Glaubensschwestern,

unser gemeinnütziger Verein **Äthiopische-Deutsche Freundschaft e.V.** wird ein Spende zugunsten der Diözese der Äthiopisch-Orthodoxen Tewahedo-Kirche für Deutschland und Umgebung am 15.06.2024 im Bachsaal der Evangelischen Christuskirche unter dem Motto

Wir erwarten aber einen neuen Himmel und eine neue Erde nach seiner Verheißung, in welcher Gerechtigkeit wohnt. 2 Petrus 3:13

veranstalten.

Einlass und Ende der Spendenveranstaltung wird zeitnah noch bekanntgegeben.

An diesem Tag werden von vielen unterschiedlichen Äthiopisch-Orthodoxen Tewahedo-Kirchen Gesangs- und Bewegungsarten ("Achaber") per Beamer präsentieren.

Wir bitten herzlichst darum, dass die ACK-Mitglieder an dem Tag unsere Veranstaltung begleiten und wir bitten auch darum, bei ihren Gottesdiensten von dieser Spendenveranstaltung zu informieren.

Die Spenden, die gesammelt werden, werden wir direkt an die Diözese der Äthiopisch-Orthodoxen Tewahedo-Kirche zur Verwendung als Unterstützung für den Kauf eines Klosters (Bischofssitz) überweisen.